

IHR VERSICHERTENPORTAL

Registrieren Sie sich noch heute auf mypkSVE

A man and a woman are sitting on a light-colored sofa, looking at a laptop screen together. The woman is leaning her head against the man's shoulder, smiling. The man is wearing glasses and has a beard. They appear to be in a relaxed, domestic setting.



Übersicht über Ihre
Versicherung und
Simulation Ihrer
Pensionierung mit
individuellen Gestal-
tungsmöglichkeiten



Simulationen
von z. B. Einkäufen,
Vorbezügen
für Wohneigentum,
Sparplanwahl oder
Versicherungsausweis



Online-Übermittlung
von Anträgen wie
z. B. Sparplanwahl
oder Einkauf
sowie **digitaler**
Dokumentenbezug

UND SO EINFACH GEHTS ►►

Die drei Registrierungsschritte

Schön, dass Sie sich online anmelden. Entdecken Sie schon bald die vielen Vorteile unseres Versichertenportals.



Benutzeridentifizierung

Bitte geben Sie die folgenden Daten ein, damit wir Sie identifizieren können.

AHV-Nummer *****

Geburtsdatum *****

VERIFIZIEREN

A screenshot of the user identification step. It has a title 'Benutzeridentifizierung'. Below it is a note: 'Bitte geben Sie die folgenden Daten ein, damit wir Sie identifizieren können.'. There are two input fields: 'AHV-Nummer *' with the value '756,xxxx,xxxx,xx' and 'Geburtsdatum *' with a date input field showing 'tt.mm.jjjj' and a calendar icon. At the bottom is a blue button labeled 'VERIFIZIEREN' with a right-pointing arrow.

► **Sie erhalten in den nächsten Tagen per Post Ihren Registrierungscode.**

Mit diesem und Ihrer AHV-Nummer können Sie im Versichertenportal mypkSVE Ihr Konto aktivieren.

1. Besuchen Sie www.sve.ch und klicken Sie oben auf → **mypkSVE**

2. Scrollen Sie auf der Seite mypkSVE nach unten und klicken Sie bei der Box «Registrieren Sie sich» auf **WEITER**

3. Geben Sie Ihre AHV-Nummer (zu finden auf Ihrem Versicherungsausweis oder Ihrer Krankenkassenkarte) und Ihr Geburtsdatum ein und klicken Sie auf **VERIFIZIEREN**